
Josip Drmic (#18)
Beitrag von „sirtakimann“ vom 1. August 2018, 09:47

kann mir schon auch vorstellen dass beide Seiten grundsätzlich nicht abgeneigt wären. Dann
müsste Gladbach ihn unbedingt weg haben wollen und es dürfte kein Konkurrenzangebot
vorliegen.

Und selbst wenn das so wäre, ist es nach wie vor högscht risikobehaftet bezüglich der alten
Verletzungen. Ich glaube einfach nicht dass der Club schon so weit ist und von den bestellten
Feldern ernten kann. Das Risiko ist einfach zu groß. Ich halte nix davon aus Köllners Satz da
jetzt irgend was zu interpretieren. Glaub des wird nix.
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